



**PRODUKTIV  
HANDEL**

ISOLIERUNG | ISOLATION

# PROFI REFLEKTIONSFOLIE

## PREMIUM – BEIDSEITIG BESCHICHTET



**Die reflektierende Folie für Wände, Dächer, Innenräume, Türen, Fenster, Rohre sowie Außenbereich.**  
*The reflective film for walls, roofs, interiors, doors, windows, pipes and outdoor areas.*



**Reflektiert beidseitig 95 % der direkten Wärmestrahlung und wirkt kälteabweisend**  
*Reflects 95 % of direct radiant heat and has a cold repellent effect*



**Effiziente Energiesparmaßnahme**  
*Efficient energysaving measure*



**Beidseitig wasserabweisend und dampfbeständig**  
*Water repellent and steam resistant*



**Im Sommer: Bietet Schutz vor überhitzten Räumen und die Räume bleiben länger angenehm kühl**  
*In summer: Provides protection from overheated rooms and the rooms remain pleasantly cool longer*



**Im Winter: Deutliche Verringerung des Wärmeverlustes für wohlig warme Räume**  
*In winter: Significant reduction in heat loss for comfortably warm rooms*

### Weitere Anwendungen / other applications:

- » Innen- und Außenausbau von Gebäuden / Interior and exterior construction of buildings
- » Garagen oder Schuppen / Garages or sheds
- » Gartenhäusern oder Gewächshäusern / Garden houses or greenhouses
- » Booten sowie Wohnmobilen bzw. Campingwagen / Boats as well as mobile homes or camping cars
- » Zwinger, Ställe und Hütten / Kennels, stables and huts

### PRODUKTDATEN/ PRODUCT DATA

Stärke/Thickness:	3,2 mm
Breite/Width:	60 cm
Länge/Length:	6 m
Rolleninhalt/roll content:	3,6 m <sup>2</sup>
Rollengewicht/roll weight:	0,55 kg
Material/material:	PE/PET-Folie
Beschichtung/coating:	beidseitig

### NUTZUNGSHINWEIS INSTALLATION NOTE

Stellen Sie sicher, dass der abzudeckende Untergrund trocken, sauber und fettfrei ist. Messen Sie anschließend die abzudeckende Fläche aus. Rollen Sie die Bahn aus und schneiden Sie die Folie mit einem Schneidwerkzeug auf die gewünschten Abmaße zu. Bei Bedarf können Sie mehrere Bahnen mittels Klebeband verbinden, indem Sie diese per Stoß anlegen. Fixieren Sie Folie anschließend an der benötigten Stelle.

*Make sure that the substrate to be covered is dry, clean and free of grease. Measure the area to be covered. Roll out the strip and cut the film to the desired dimensions using a cutting tool. If necessary, you can connect several panels using adhesive tape by placing them in a joint. Then fix the foil in the required place.*



Technische Änderungen, Druckfehler und Irrtümer bleiben vorbehalten. Aus diesen Angaben können keine Rechtsverbindlichkeiten abgeleitet werden.  
*We reserve the right to make technical changes, printing errors and mistakes. No legal obligations can be derived from this information.*